

やる気に満ち、笑顔あふれる河江小

保護者・地域とともに創り上げていく学校をめざして

令和5年度
第6号

R6. 3. 28

文責 校長 廣瀬武史

一年間大変お世話になりました。

いよいよ令和5年度が終了します。本年度は、「やる気に満ち、笑顔あふれる学校 ~今やるべきことに精一杯取り組む児童の育成~」を学校教育目標とし、子どもたちが安心・安全に過ごせる学級づくり、ICT機器等を活用した「分かる・楽しい」授業づくり、新型コロナウイルス感染症の5類感染症移行に伴い制限等を緩和した行事等の実施、本物に学ぶ体験活動の充実など様々な教育活動を展開してきました。また、「学校体育研究推進校」として教科体育の研究に全職員が一丸となって取り組み、子どもたちの運動能力・体力の向上にも力を入れ、来年度の研究発表会に向けて準備を進めているところです。

1月に、子ども・保護者・職員による学校評価では、総じて肯定的な評価が多く、特に、授業の進め方や教職員の支援、人権、いじめ防止、安全・体力向上等に関して子どもたちの評価が高かったことは、この一年の教育活動の成果が出ていると感じました。挨拶や礼儀、読書活動の評価も昨年を上回り、学校の雰囲気の良さを改めて実感したところです。(詳細については後日学校HPに掲載します。)

以上のように成果の多い一年を過ごせたのは、6年生がリーダーシップを発揮し、学校全体が「やる気」を持って、一つ一つのことに高い集中力を持って取り組むことができたからだと思っています。子どもたちや先生方の頑張りに感謝の気持ちで一杯です。

保護者の皆様や地域の方々には、一年間様々な面でご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございました。まだまだ、学校と保護者との距離、地域との距離を感じることがありますが、家庭や地域の教育力を信じ、河江小学校の頑張りに対して「学校や子どもたちのために何かできないか」と思ってもらえるように、今後も、情報発信にも努めながら頑張っていきたいと思っております。変わらぬご支援をよろしく願います。



2・3月の出来事

2/14(水) 計算大会・2/16(金) 漢字大会

一年間の総まとめとして実施しました。満点目指してみんな頑張りました。

2/15(木) 薬物乱用防止教室

6年生を対象に毎年実施しています。学校薬剤師の 〇〇〇 さんに来ていただき、薬の功罪について学びました。自分の体を大事にする大人になってほしいと強く思っています。

2/29(木) 授業参観・学級懇談・第5回学校運営協議会

本年度最後の授業参観でした。各学年、今年一年間頑張ったことなどの発表などが行われました。学校運営協議会でも、子どもたちの頑張りをしっかりほめていただきました。

3/1(金) 6年生を送る会・送別遠足

前日の雨で実施が心配されましたが、天気も回復し元気に竜北公園まで歩きました。送る会では、各学年趣向を凝らした出し物で大いに盛り上がりました。

3/5(火) ふれあい集会

各委員会から一年間の反省等の発表がありました。また、中心となって活動した6年生代表から、「一人一人ができることを見つけて頑張ることのできる河江小学校をつくってほしい。」というメッセージが送られました。在校生にもきっと思いが届いたはずですよ。

3/8(金) 6年生卒業プロジェクト~ボランティア編~

様々な卒業プロジェクトを行ってきた6年生が、砂川、川尻公園、小川駅周辺など、これまでお世話になった場所をきれいにしようと清掃活動を行いました。地域を大事にし感謝する心が育っています。

3/21(木) 最後の自校給食

メニューは、牛乳・麦ご飯・鶏の唐揚げ・味噌汁・元気サラダ・みかんゼリーでした。給食のいいにおいがなくなるのがさみしいです。また、給食の思い出を募集しましたが、たくさんの地域の方々にも寄稿していただきました。本当にありがとうございます。春休みに入り、給食室関係の工事が始まりました。

3/22(金) 卒業式

この一年間、学校のリーダーとして頑張ってきた6年生が立派に巣立っていきました。保護者の方々の熱い思い、先生方や在校生、地域の方々の感謝の気持ちをしっかり受け取ってくれたと思います。

3/25(月) 修了式

修了式では、各クラスの代表に修了証(通知表)を渡しました。担任の先生方から、一人一人の頑張りが良さを認め、励ます言葉が綴られています。一年間みんなよくがんばりました。

転任及び退任の先生方です。